
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  06 del mese APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente: Rifiuti Covid - nuove modalità 
operative 

Partecipa con funzioni di Segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A SCHIAVELLO ENTRA 15:31 

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P  ENTRA 15:33 

10 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 15:50 

11 POLICARO Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:51 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A COMITO  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A   

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P  ENTRA 15:33 

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Vice Presidente Termini, chiama l’appello in prima  convocazione alle ore 15:30 e non essendoci 

il  numero legale dei partecipanti ai lavori lo rinvia  in seconda convocazione alle ore 15:45. 

La seduta apre in seconda convocazione. Dirige i lavori il Presidente Corrado , la quale,  prima di 

passare alla trattazione dell’OdG  rammenta ai presenti quanto  discusso nelle sedute precedenti 

in merito alla riqualificazione dell’angolo panoramico sito su viale della Pace,  che, per altro 

essendo di suggestiva bellezza,  potrebbe divenire  un punto di incontro per quanti desiderano 

ammirare il tramonto sul mare. 

Il Commissario Santoro si dice favorevole alla proposta fatta dal Presidente e suggerisce di 

portarla a votazione e quindi trasmettere l’ istanza alla Giunta. 

La Commissione all’unanimità accoglie favorevolmente quanto proposto dal Presidente, per tanto 

la Corrado tratterà tale tematica nelle prossime sedute. 

Chiede la parola il Commissario Policaro, il quale, visti i lavori di ammodernamento della telefonia,  

chiede al Presidente, se è possibile interfacciarsi con l’Assessore delegato per far interrare i cavi  “ 

volanti “ che lo stesso definisce “ indecorosi “. 

Il Presidente risponde che si interfaccerà con l’Assessore Russo per capire come intervenire. 

Il Presidente, successivamente, cede la parola al Commissario Comito, il quale, propone al 

Presidente, di intitolare la piazzetta di contrada Cuntura, o comunque il posizionamento di una 

targa commemorativa ad un giovane compaesano che, in data 27/12/2019, perse la vita 

accidentalmente, in quanto raggiunto da un colpo di pistola. Comito evidenzia che i genitori del 

ragazzo, attraverso la donazione dei suoi organi, hanno ridato la vita a sei persone. Il  

Commissario, a sua volta,  sottolinea che l’area da lui indicata necessita di riqualificazione. 

Il Presidente risponde che da normativa, per l’intitolazione di uno spazio o via è necessario  

afferma che la persona sia deceduta da circa 10 anni. 

Il Commissario Schiavello, comunica che nella seduta del 01/04/2022, ha proposto alla 

Commissione di intitolare una piazzetta nella frazione di Bivona, ai “ caduti sul lavoro “. Lo stesso 

afferma che detta proposta è stata accolta favorevolmente all’unanimità dei presenti. 

Il Commissario Termini, prima di procedere con la trasmissione della pratica agli uffici, suggerisce 

al Presidente di portare in Commissione il verbale di tale seduta per darne lettura e quindi poter  

ben valutare la proposta fatta da Schiavello. Successivamente, il Commissario Termini, chiede  al 

Presidente di verificare la possibilità di avviare una manifestazione d’interesse per l’installazione di 

pensiline presso le fermate degli autobus ed inoltre capire i motivi per cui  il bando precedente è 

stato ritirato. Termini, domanda anche al Presidente di invitare in Commissione l’Assessore 

Santacaterina , per discutere in merito al trasferimento  degli alunni della scuola Murmura, visto 

che tale struttura scolastica è interessata da riqualificazione.   

 



Il Presidente risponde di essersi già interfacciata con gli Assessori di riferimento ed a breve 

provvederà a calendarizzare tali  OdG.  

Il Commissario Colloca, pone in evidenza  al Presidente che attualmente l’Ente è sprovvisto di un 

Regolamento per il Trasporto Scolastico. 

Santoro, chiede al Presidente che la Commissione si occupi della riqualificazione del quartiere 

Pennello e degli interventi che interesseranno il Porto di Vibo Marina.  

 

  

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore 16:30  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 07/04/2022 

 

 

     Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Emanuela Calderone  

          

Il   Presidente  la 2^ Commissione 

          Maria C. Corrado   


